
Pièces 4 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 10218

Prix 269 900 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Appartement 4 pièces traversant avec terrasse intérieur en très bon état découvrez

cet appartement à antibes offrant 4 pièces de 68m2 en loi carrez, soit 3 chambres

donnant  sur  un  balcon,  un  séjour  avec  sa  cuisine  ouverte  aménagée  équipée

donnant  sur  une  terrasse,  une  salle  d'eau  et  un  wc  séparé.  Son  agencement

traversant et ses grandes fenêtres en fond un espace baigné de lumière naturelle.

Avec  une  place  de  parking  et  une  cave  cette  résidence  sécurisée  est  proche  de

toutes les commodités à pieds. Le centre ville et les plages sont à 15 min à pieds.

Un arrêt de bus est juste devant la ...

Interior in very good condition - three-bedroom flat with terrace we are delighted to

present  this  three-bedroom flat  offering  a  total  living  area  of  68  m²  (french  carrez

law),  situated in  antibes (06600).  It  is  composed of  a fully-fitted kitchen and three

bedrooms. Those looking for outdoor space will be pleased to note that it has an 8

m² terrace and a balcony,  perfect  for  making the most  of  sunny days.  A 5.81 m²

basement offers extra storage space indoors. The flat is found on the third floor of a

shared  residential  building  that  is  made  up  of  a  total  of  142  units  and  has  an

elevator. This ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence
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